
Subject: Blutwerte die zweite...
Posted by kaaos_k on Sat, 22 Jul 2006 10:31:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, hier mal meine neuen Blutwerte. Die habe ich nur geschickt bekommen (nett!!), da ich am Di.
nen Termin beim Gyn. habe. Mit dem Endo. werden sie dann am Mi. besprochen.
Mir sind schon mal die Schilddrüsenwerte und auch Cortisol und ACTH, Werte sind erhöht,
aufgefallen. Seht ihr noch ne andere Baustelle? Worauf soll ich nachhaken/nachfragen? 

Dankeeeeeeeeeeee   

Subject: neuigkeiten
Posted by kaaos_k on Wed, 26 Jul 2006 09:46:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war ge. beim gyn. und heut beim endo. der gyn. besuch war leider eher frustrierend, obwohl ich
ihn von der ärzteliste hatte... er sagt übrigens auch, dass die biopille mich in die wechseljahre
versetzen würde, angie (und ich habe die für frauen unter 40 angegeben). ich soll die bella
hexal erstmal weiter nehmen und mehr könne er auch nicht für mich tun. hat mir das
hautklinikum in bonn empfohlen. hat da wer erfahrungen??

der endo termin war da etwas aufschlußreicher: bei mir besteht der verdacht auf
cushing-syndrom, da cortisol und ATCH erhöht. kann stressbedingt sein, aber da ist erstmal was
zum weiter gucken. auch er meint: weiter bella hexal ist aber bereit das dann noch mal zu
besprechen... na toll, also weiter einschmeißen. oder soll ich einfach auf valette wechseln? was
sagt ihr? ich hab noch drei blister zu hause...
ah ja, und schilddrüse wäre erstmal nicht besorgniserregend (entgegen meiner meinung), da
ich keine antikörper im blut hätte...
ich werd trotzdem nen termin beim nuk. machen. soviel erstmal dazu...

Subject: Re: neuigkeiten
Posted by marie on Wed, 26 Jul 2006 11:18:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Antikörper muss man ja nicht haben bei SD-Unterfunktion und auch nicht unbedingt bei Hashi -
aber da lässt Du Dich von dem Arzt hoffentlich nicht zu sehr beirren und machst weiter mit der
Diagnose-Abklärung, ja?

Und dann verstehe ich nicht, warum hier so oft die Pille genommen wird.   Hängt das jetzt mit
der antiandrogenen Wirkung zusammen? Den Versuch kann ich ja noch verstehen. Oder
geschieht dies "nur" aus Verhütungsgründen? Ich nehme die Pille schon 15 Jahre nicht mehr
und komme verhütungsmäßig mit Diaphragma sehr gut klar. Ich würde mir das jedenfalls
gut überlegen, "nur" deswegen dieses Hormonpräparat zu nehmen, das nun offenbar (hier
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gab es schon einige Links und Anmerkungen dazu) auf so viele Parameter im Körper Einfluss
nimmt, das dann doch die ganze endokrinologische Störung immer weniger eingrenzbar wird.
Außerdem sind viele der desaströsen (Neben-)Wirkungen ja sogar in dem Beipackzettel
(Thromboserisiko, evtl. Krebsrisiko) schon ausdrücklich erwähnt.  

wg. Cushing? Hast du Cushing-mäßige Symptome? Und wenn ja welche? Das interessiert
mich, weil ich manchmal denke, in der Richtung geht's bei mir vielleicht auch noch, obwohl ich mit
meinen Werten dazu nichts anfangen kann (Cortisol wurde aber auch irgendwann am Vormittag
abgenommen u.ä.) 

In diesem Sinne. lg marie

Subject: Re: neuigkeiten
Posted by kaaos_k on Fri, 28 Jul 2006 10:52:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo marie,

wg. der SD: ja, ich hab auch nen termin beim nuklearmediziner im august, ich bleibe da definitiv
am ball!

die pille nehme ich aus verhütungsgründen. ja, ich gebe zu: ich habe mir lange zeit keine
gedanken drüber gemacht, was ich meinem körper da antue. jetzt bin ich halt bei der bella
hexal gelandet... doof, aber ich werde wechseln bzw. ggf. im winter mir was anderes einfallen
lassen (winter deshalb, weil ich ja auch sommer-HA nicht ausschließen kann, vielleicht ist es ab
sep./ok. besser).

richtige cushing-symptome habe ich nicht. außer halt HA und hirsitismus. aber cortisol und atch
waren halt schon erhöht, dass man es nicht ausschließen kann...

ich fahre bald in den urlaub, werde danach aber neue ergebnisse haben...
lg
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